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 Une nouvelle manière de communiquer...

La communication est un levier essentiel pour réaliser les objectifs d’'un développement durable, que ce soit
pour expliquer les enjeux, inciter à changer de comportement, ou encore valoriser les actions menées par une
organisation. La créativité et la pertinence ont bien sûr leur importance, mais le défi est bien plus ambitieux :
changer les pratiques de la communication pour limiter concrètement les impacts de ses actions. Autrement
dit, il s'’agit de définir les contours d'’une nouvelle façon de communiquer.

Nombreux sont ceux qui cherchent à faire « autrement » et font évoluer leurs pratiques. C'’est à eux que nous
avons voulu donner la parole : consultants, chefs d'’entreprise, responsables associatifs, agents publics,...…
Loin des grands débats théoriques, ils se sont frottés à la réalité du terrain, ont acquis une expérience et des
savoir-faire qu’'ils vous partagent. Que vous soyez chargé de communication, dirigeant d’'organisation,
responsable d'’agence, expert, consultant ou chercheur, et que vous exerciez votre activité dans le secteur
privé, public ou associatif, cet ouvrage vous donnera des pistes concrètes pour mettre en oeuvre une
communication plus responsable.

Les droits d’'auteurs de ce livre sont versés à l’'association sans but lucratif ASHOKA Belgique, réseau
d'’Entrepreneurs Sociaux dont l’'objectif est de faire émerger un monde où chacun est capable d’'agir face
aux défis sociétaux. http://belgium.ashoka.org

 Un ouvrage pratique à mettre entre toutes les mains. 

CE QU'EN PENSE LA CRITIQUE

- "Un ouvrage concret pour faire évoluer pas à pas son entreprise et qui appelle également à la réflexion de
chacun, qu’importe son secteur de compétence." -  La Libre Entreprise

À PROPOS DE L'AUTEUR

Magali Ronsmans est licenciée en sociologie (ULB) et a également suivi deux années de formations en
programmation neuro-linguistique. Après avoir travaillé comme consultante en relations de presse en agence
traditionnelle, elle a rejoint une agence spécialiste des thématiques durables. Elle assure aujourd’hui des
missions de conseil en communication et relations de presse sur des thématiques durables (commerce
équitable, démarches environnementales, aide sociale, santé), des formations aux médias et animations
destinées à promouvoir la collaboration au sein des organisations.
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From reader reviews:

Frances Lawler:

Why don't make it to become your habit? Right now, try to ready your time to do the important action, like
looking for your favorite guide and reading a e-book. Beside you can solve your long lasting problem; you
can add your knowledge by the guide entitled Communication et développement durable: Pour des pratiques
plus responsables (French Edition). Try to make book Communication et développement durable: Pour des
pratiques plus responsables (French Edition) as your buddy. It means that it can to be your friend when you
really feel alone and beside that of course make you smarter than previously. Yeah, it is very fortuned for
you personally. The book makes you more confidence because you can know almost everything by the book.
So , we need to make new experience along with knowledge with this book.

Mary Sylvester:

The book Communication et développement durable: Pour des pratiques plus responsables (French Edition)
will bring someone to the new experience of reading any book. The author style to explain the idea is very
unique. In case you try to find new book you just read, this book very acceptable to you. The book
Communication et développement durable: Pour des pratiques plus responsables (French Edition) is much
recommended to you to learn. You can also get the e-book through the official web site, so you can more
easily to read the book.

Tyrone Hogans:

Typically the book Communication et développement durable: Pour des pratiques plus responsables (French
Edition) has a lot of knowledge on it. So when you read this book you can get a lot of benefit. The book was
authored by the very famous author. Mcdougal makes some research prior to write this book. This book very
easy to read you will get the point easily after reading this book.

Doug Campbell:

Within this era which is the greater man or who has ability in doing something more are more special than
other. Do you want to become considered one of it? It is just simple solution to have that. What you should
do is just spending your time little but quite enough to enjoy a look at some books. One of many books in the
top record in your reading list is definitely Communication et développement durable: Pour des pratiques
plus responsables (French Edition). This book and that is qualified as The Hungry Hills can get you closer in
getting precious person. By looking up and review this e-book you can get many advantages.
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